

Babinsa Koramil 0811/08 Widang Dampingi Petani Gunakan Mesin Pompa Air

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

May 9, 2024 - 14:12



TUBAN, – Tingkatkan hasil pertanian di wilayah, Babinsa Koramil 0811/08 Widang Koptu Edi Sujito bersama kelompok tani (Poktan) Lohjinawe pergunakan bantuan mesin pompa air sebagai alat bantu pengairan air kesawah di Desa Kujung Kecamatan Widang Kabupaten Tuban, Kamis (9/05/2024).

Image not found or type unknown



Image not found or type unknown



Danramil 0811/08 Widang Kapten Inf Hasan Bisri mengungkapkan bahwa dengan menggunakan pompa air, para petani lebih giat dan termotivasi dalam meningkatkan hasil pertanian yang nantinya akan meningkatkan kesejahteraan para petani itu sendiri.

“Babinsa Bersama Ketua Poktan “Lohjinawi” Bapak Muryanto Desa Kujung turun ke sawah untuk melakukan upaya mengairi sawah di areal yang di tanami padi”, Ungkap Danramil.

Lanjut Danramil 0811/08 Widang, bahwa Babinsa Koramil akan selalu berupaya bersinergi dengan PPL Pertanian dalam hal pendamping program ketahanan pangan karena terbukti melalui pendampingan Babinsa, hasil pertanian petani dari tahun ke tahun semakin meningkat.

“Selain memotivator bagi para petani kegiatan pendampingan tersebut dilakukan dalam rangka mendukung program Swasembada pangan Pemerintah khususnya program Peningkatan Hasil Panen”, Imbuhnya.

Dijelaskan Koptu Edi Sujito bahwa saat ini para petani yang ada di wilayah binaannya untuk mengatasi kekurangan air dengan upaya mengoptimalkan penggunaan pompa air guna mengaliri sawah. Dengan mengoptimalkan bantuan pompa air ini, diharapkan para petani semakin bersemangat dalam bercocok tanam.

“Kegiatan pendampingan ini semata mata untuk mendorong dan memotivasi para petani agar lebih giat dalam meningkatkan hasil panen demi terwujudnya swasembada pangan”, Jelas Babinsa Koptu Edi Sujito.

Hal tersebut juga dijelaskan oleh ketua PPL Kecamatan Widang Ibu Mufida kepada para petani Desa Kujung Menurutnya, bahwa setiap tahunnya pemerintah melalui Kementrina pertanian selalu mendukung kebutuhan petani baik benih maupun kebutuhan pupuk.

“Saya berharap TNI khususnya para Babinsa akan selalu dapat membantu petani dengan memberikan dorongan semangat dan dukungan tenaga dalam mengolah pertaniannya bisa mencapai hasil yang maksimal”, Terang Ketua PPL.

Masih Ketua PPL, hasil panen yang meningkat dan mempunyai mutu padi yang tinggi senantiasa akan meningkatkan kesejahteraan para petani, sehingga kebutuhan pangan di wilayah nya dapat terpenuhi dan diharapkan bisa melimpah sehingga dapat mensuplai hasil pertanian tersebut khususnya padi/beras kedaerah daerah diluar desanya.

“Hal semacam ini merupakan sebagai upaya demi tercapainya program pemerintah khususnya swasembada pangan”, Tutup Ketua PPL. (Zich)